

**1** 30. Jahrgang · Februar 2003 · Seiten 1 – 50

## Aktuelles Thema

- 1 Therapeutischer Stellenwert von Azathioprin bei der Behandlung der Myasthenia gravis – Stellungnahme der Deutschen Gesellschaft für Neurologie  
*K. V. Toyka*

## Kontroversen in der Neurologie

- 3 Interferontherapie in der multiplen Sklerose: früh oder spät  
*V. Limmroth, O. Kastrup*

## Übersichten

- 10 Rationale Labordiagnostik immunologischer Erkrankungen in der Neurologie  
*O. Kastrup, V. Limmroth*
- 18 Diagnostik und Therapie bei Morbus Wilson – Bericht über 38 Jahre Behandlung in einer Spezialambulanz  
*B. Kunath, Ulrike Reuner*
- 27 Rationale Differenzialdiagnostik und Vorgehensweise bei Verdacht auf Meningitis/Enzephalitis  
*H.-W. Pfister, R. Kaiser*

## Aktueller Fall

- 35 Neurozystizerkose – Fallbericht über Diagnostik und komplizierten Verlauf unter einer Therapie mit Praziquantel  
*S. G. Zipper, U. Baer, W. Seemann*

## Instruktiver Fall

- 39 Progredientes Psychosyndrom bei arteriellem Hypertonus?  
*M. Adamaszek, A. Khaw, Ch. Kessler*
- 42 „Der instruktive Fall“ – Hinweise für Autoren und Teilnehmer am CME-Verfahren  
*H. C. Hopf, C.-W. Wallesch*

Buchbesprechungen 9, 17

Kongresse 45

Mitteilungen 48

Autorenhinweise 49

## Current Topic

- 1 Therapeutic Value of Azathioprine Myasthenia Gravis – Statement of the German Neurological Society  
*K. V. Toyka*

## Controversies in Neurology

- 3 Interferon-Beta Therapy in Multiple Sclerosis: Early or Late  
*V. Limmroth, O. Kastrup*

## Reviews

- 10 Rational Laboratory Diagnostics of Immunological Diseases in Neurology  
*O. Kastrup, V. Limmroth*
- 18 Diagnosis and Treatment of Wilson's Disease – Experience of 38 Years Therapy in a Specialised Out-Patients Clinic  
*B. Kunath, Ulrike Reuner*
- 27 Rational Principles for the Diagnosis and Management of Patients with Suspected Meningitis/Encephalitis  
*H.-W. Pfister, R. Kaiser*

## Topic Case Report

- 35 Neurocysticercosis – Case Report on Diagnostics and Complicated Course of Illness under Therapy with Praziquantel  
*S. G. Zipper, U. Baer, W. Seemann*

## Instructive Case

- 39 Progressive Psychosyndrom because of Arterial Hypertension?  
*M. Adamaszek, A. Khaw, Ch. Kessler*
- 42 „Instructive Case“ – Instructions for Authors and Participants of the CME Accreditation  
*H. C. Hopf, C.-W. Wallesch*